



© H.d.Tullio

LA RÉGION DONNE L'ANTENNE AUX ÉLÈVES !

Depuis plus de 20 ans, le dispositif « *Ma Radio Ô Lycées* » permet aux jeunes du Centre-Val de Loire de devenir pour quelques jours journaliste, animateur et technicien.

Casques sur les oreilles, micros devant chaque élève, table de mixage... On pourrait se croire dans un vrai studio de radio. Pourtant, on est au lycée Silvia-Monfort à Luisant, près de Chartres. Durant trois jours, près de 300 jeunes participent à l'opération éducative et citoyenne « *Ma Radio Ô Lycées* ». À quelques minutes de leur passage en direct, la pression monte. Lou, 17 ans, est ravie : « Ça sort vraiment de ce que l'on fait d'habitude. On est très libres, et ce sont des sujets qui nous intéressent. » Pendant une heure, les élèves se succèdent au micro pour présenter flashes infos, chroniques, podcast scientifique ou musique

live, encadrés par une dizaine d'enseignants et deux professionnels de MédiaComs. Selon Gwenael Chagneau-Vasseur, professeure documentaliste, « *faire de la radio permet d'abord de développer la pratique de l'oral, mais aussi ses compétences dans le domaine médiatique.* » Chaque année, la Région permet à plus d'une quinzaine de lycées d'accéder au dispositif.



À ÉCOUTER

Toutes les émissions

► rcvl.fr/yeps-maradiolycee